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Zusammenfassung

        
15 Patienten mit urographischem Füllungs-defekt als Hinweis auf einen papillären Nierenbeckentumor wurden mit einem Spiral-Computertomogramm untersucht. 2 Tumoren konnten nicht erkannt werden, in einem Fall wurde eine falsch-positive Diagnose gestellt. Insgesamt wurden 6 von 14 histologisch gesicherten Tumoren nicht oder nicht korrekt diagnostiziert. Trotz moderner bildgebender Diagnostik bleibt die ureteropyeloskopische oder operative Diagnosesicherung eines papillären Nierenbeckenkarzinoms bei unklaren radiologischen Befunden erläßlich.


      
        
Abstract

        
In 15 patients with urographical filling defects of the renal pelvis, we performed spiral volumetric computed tomography. In 6 patients the tumor was not or not correctly diagnosed. In spite of modern radiological methods, ureteropyeloscopy or surgery is required to confirm unclear urographical findings in low grade papillary transitional cell carcinomas of the renal pelvis.
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Spiral volumentric computed tomography - Transitional cell carcinoma of the renal pelvis - Imaging techniques
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